

Idsteiner Zeitung vom 4. August 2014

Artikel über AWO-Jugendfreizeit 2014 mit Dank an alle Spender aus dem Idsteiner Land



Spenden machen AWO-Freizeit möglich

Langeweile gibt es nicht. 40 Kinder und Betreuer des AWO-Ortsvereins Idstein erleben zurzeit bei sonnigem Wetter erlebnisreiche Ferientage auf der Nordseeinsel Amrum und senden Grüße nach Idstein. Ein Dank

gilt in diesem Zusammenhang auch vielen Bürgern im Idsteiner Land, die durch großzügige Spenden die Freizeit unterstützten und so überhaupt erst möglich machten.

Foto: AWO